

2004 Tenue de la 1^{re} édition de la Journée de dépistage des maladies cardiovasculaires, une initiative du Centre sportif et du Département de soins infirmiers.

Arrivée des premiers étudiants inscrits dans deux nouveaux programmes du secteur de la formation continue : Éducation à l'enfance en milieu scolaire et Comptabilité et finances.

Pascal Désilets est le nouveau directeur général du CTA.

2005 Denise Trudeau est nommée directrice des études.

Établissement d'un partenariat stratégique entre l'ÉNA et l'Institut de formation aérospatiale de Mirabel.

En collaboration avec l'Université du Québec à Trois-Rivières, le Collège offre ses tout premiers DEC-BAC intégrés, en sciences comptables à compter de 2005 et en marketing dès 2007.

Une grève étudiante de 20 jours entraîne l'annulation ou le report de plusieurs activités au Collège.

Création de la Direction des systèmes et technologies de l'information, en remplacement de la Direction des ressources informatiques et multimédias.

2006 Serge Brasset est nommé directeur général du Collège.

Le Collège adopte un nouveau plan quinquennal stratégique, englobant un Plan institutionnel de réussite et de diplomation.

Mise sur pied d'un Service de développement institutionnel qui relèvera de la direction générale.

Le Collège donne le coup d'envoi à une imposante campagne visant à promouvoir les ressources et services d'aide à la réussite.

L'ÉNA amorce l'implantation du programme d'études révisé en entretien d'aéronefs (Techniques de maintenance d'aéronefs) à la suite d'un investissement majeur pour renouveler les équipements.

Paul Saint-Onge accède à la présidence du conseil d'administration du Collège.



2004 - 2006

